

Eisdorf V erkämpft mit Mühe noch ein Unentschieden gegen Brachstedt III

Geschrieben von: Rainer Lepak

Samstag, den 24. Januar 2015 um 15:31 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 24. Januar 2015 um 15:38 Uhr

Wo ist sie hin, die Leichtigkeit der Spiele in der Vorrunde, mit der die 5. Mannschaft eindrucksvoll überzeugen konnte. Auswärts tut man sich in der Rückrunde jetzt mächtig schwer. Sicherte man bereits in Teicha gegen die 4. Mannschaft den Auswärtspunkt erst im Entscheidungsdoppel, so war auch am Freitagabend ein nochmaliger Einsatz von Niclas Junold und Jörg Keydel gegen die 3. Mannschaft von B-W Brachstedt erforderlich, um nicht mit leeren Händen zurückfahren zu müssen.

Dabei hatte man gegen Teicha und gegen Brachstedt beide Male zu Hause eindrucksvoll mit 13:2 die Punkte erringen können.

Verlass, wie eh und je, war wieder mal auf Niclas Junold, der sich, mit Entscheidungsdoppel, bei vier Einsätzen keine Blöße gab. Auch Frank Koeber bei seinem zweiten Einsatz in der 5. Mannschaft beherrschte seine Gegner, Jürgen Kottwitz und Christian Beer, fast nach Belieben, einzig mit seinem Doppelpartner Rudolf Schmidt musste er, nach einer eigenen 2:1-Führung, noch eine 2:3-Niederlage hinnehmen.

Auch Jörg Keydel musste an diesem Abend, zumindest einmal, die Überlegenheit von Brachstedt, in Form einer sehr starken Rebecca Marcus akzeptieren.

Sie stand auch schon im siegreichen 3:2 Doppel gegen Koeber / Schmidt und mobilisierte auch noch einmal im Entscheidungsdoppel alle Kraftreserven mit ihrem Partner, Christian Beer, in einem Herzschlagfinale nach 5 Sätzen. Beide hatten beim Stand von 9:10 mit einer Auszeit noch einmal versucht Eisdorf zu verunsichern, aber unsere beiden Akteure ließen sich dadurch nicht beeindrucken und setzten ihrerseits nach Wiederbeginn den finalen Punkt.

Nach einem zwischenzeitlichen 6:6 lief nicht mehr viel zusammen bei der 5. Mannschaft, wo Steffen Lepak mit seinem 5-Satz-Sieg gegen Sebastian Walther und dem 7. Punkt für Eisdorf wenigstens für das Entscheidungsdoppel sorgen konnte. Im unteren Paarkreuz war das dann auch der einzige errungene Punkt, wo auf Brachstedter Seite die Linkshänderin Gudrun Kottwitz besonders überzeugen konnte. Außerdem war auf Eisdorfer Seite noch Klaus Dietrich im Einsatz, dem aber jeweils ein gewonnener Satz nicht zum Punktgewinn reichten sollte.

Eisdorf V erkämpft mit Mühe noch ein Unentschieden gegen Brachstedt III

Geschrieben von: Rainer Lepak

Samstag, den 24. Januar 2015 um 15:31 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 24. Januar 2015 um 15:38 Uhr

In der Tabelle konnte man, zumindest über das Wochenende, wieder die Tabellenspitze erringen, allerdings zieht die 2. Mannschaft von Langeneichstädt am Montag mit Spielen wieder gleich und kann ihrerseits wieder zurück an die Spitze. Bei den Verfolgern spielte das Unentschieden von Ostrau IV gegen Schwerz V unserer 5. Mannschaft in die Karten.



Eisdorf V erkämpft mit Mühe noch ein Unentschieden gegen Brachstedt III

Geschrieben von: Rainer Lepak

Samstag, den 24. Januar 2015 um 15:31 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 24. Januar 2015 um 15:38 Uhr

